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Предприниматель с почти тридцатилетним стажем Альберт Макиенок предложил бизнес-сообществу больше об- e
щаться в профессиональном плане, вместе обсуждать проблемы и учиться друг у друга, не допуская одних и тех же 
ошибок. / Фото: надежда казакова, «октябрьский неФтяник»

бизнес

Надежда КазаКова

На расширенном за- d
седании Совета по со-
действию развитию 
малого и среднего 
предпринимательства 
бизнесмены обсудили 
актуальные проблемы 
своей сферы и города.

Заседание вел глава 
администрации города 
Алексей Шмелев. Он по
благодарил предприни
мателей за поддержку, 
благодаря которой го
род имеет современный 
скейтпарк, несколько 
футбольных полей, кры
тый футбольный манеж, 
новый сквер «Девон», 
теннисный корт, ворка
утплощадку. 

Бизнесшериф Октябрь
ского Сергей Литов пред
ставил предпринима
тельство в цифрах.

— Структура малого и 
среднего бизнеса в пос
ледние годы сильно не из
менилась. Предприятия 
оптовой и розничной тор
говли и общественного 
питания преобладают и 
составляют 48 процентов, 
обрабатывающее произ
водство за последние три 
года показывает неболь
шой рост и составляет 12 
процентов, строитель
ство — 8, транспорт — 6 

процентов. Несмотря на 
трудности, малое пред
принимательство стой
ко держится, решая эко
номические, социальные, 
научнотехнические про
блемы, — подытожил Сер
гей Литов. 

Председатель Союза 
предпринимателей го
рода Владислав Каримов 
поднял тему смены выве
сок на объектах. Все пони
мают, что их необходимо 
привести в соответствие 
с требованиями, но то, как 
это делается, вызывает не
довольство предпринима
телей. Предприниматели 
считают, что на местном 
уровне необходимо най
ти баланс: соблюсти за
кон, учесть эстетические 
нормы и не создавать до
полнительных проблем 
предпринимателям. На 
это замечание глава отре
агировал резко, запретив 
применять администра
тивные санкции в отно
шении предпринимателей 
в тяжелый период, когда 
они елееле справляются 
со сложной ситуацией. 

— Те из предпринима
телей, кто в данный мо
мент имеет возможность 
обновить вывеску, делает 
это, но давить и наказы
вать тех, кто пока не в со
стоянии выполнить тре
бования, нельзя, нужно 
вместе выходить из этой 
ситуации, отметил Алек
сей Николаевич. 

Говоря о нестационар

ных торговых объектах, 
Алексей Шмелев отметил, 
что администрация рас
сматривает любые пред
ложения по их разме
щению, кроме «красной 
линии».

— Обращайтесь. Посыл 
федеральный и респуб
ликанский — дать зеле
ный свет нестационар
ным торговым объектам 
и ярмаркам. К примеру, 
хочет Первый меховой 
выйти с изделиями перед 
своим зданием — нужно 
разрешать, — сказал Алек
сей Николаевич.

Член Совета Анатолий 
Кузнецов отметил, что 
в 2020 году обращений 
к нему, как обществен
ному помощнику Упол
номоченного по защите 
прав предпринимателей 
РБ по г. Октябрьскому, 
было мало: из десяти че
ловек вопросы шестерых 
решились положитель
но. В основном обраще
ния касались поддержки 
предпринимателей суб
сидиями. В 2021 году уже 
обратились шесть чело
век, все с жалобами по по
воду вывесок. 

Дарья Попова, дирек
тор филиала Западно
го межрайонного Цент
ра занятости населения 
по г. Октябрьскому, про
информировала о воз
можностях получения 
субсидий и других пре
ференций при трудоус
тройстве безработных 

по различным програм
мам.

Взяли слово и предпри
ниматели. Например, Рус
лан Галимов отметил, что 
к нему как депутату Со
вета городского округа 
поступают жалобы на ад
министративную комис
сию, которая сразу выно
сит штраф, не приглашая 
человека для диалога и не 
предоставляя возможнос
ти исправить ситуацию. 
Резеда Мирхабутдинова 
предложила с участием 
предпринимателей со
здать вишневый сад. 

Завершился деловой 
разговор награждением. 
По итогам участия в му
ниципальном этапе рес
публиканского конкур
са «Предприниматель 
года2020 в Республике 
Башкортостан» дипломы 
получили: в номинации 
«Бытовые услуги» — Гер
ман Федоров, «Произ
водство» — Камил Гареев 
(ООО «Октябрьский хле
бозавод»), «Обществен
ное питание» — Гульназ 
Шафигуллина (ООО «ПТФ 
«Байкалсервис»), «Кон
салтинговые услуги для 
бизнеса» — Игорь Ткалич, 
«IT и цифровые техноло
гии» — Альберт Макие
нок (ООО «Автоконтроль
сервис»), «Динамичный 
старт» — Леонид Кален
тьев, «Социально ответс
твенный бизнес» — Елена 
Шамкина (ООО «Щитсер
вис»).

Деловые люди праздник 
отмечают по-деловому
Алексей Шмелев: «Обращайтесь. Посыл федеральный и 
республиканский — дать зеленый свет нестационарным 
торговым объектам и ярмаркам»

Производство

Октябрьские компании 
участвуют в выставке  
«Газ. Нефть. Технологии»

Завтра предприятия определяют 
выставочные инновации

Ольга ШоКурова, общественный Корреспондент

Для компании «ОЗНА» участие в между- d
народной выставке «Газ. Нефть. техноло-
гии» — это возможность рассказать об ин-
новационных разработках и масштабных 
проектах. 

Компания «ОЗНА» участвует в международной вы-
ставке «Газ. Нефть. Технологии» с первого года ее 
создания.
В этом году специалисты ОЗНА из Октябрьского, 
Уфы, Санкт-Петербурга, Москвы рассказали о но-
винках в продуктовой линейке на онлайн-конфе-
ренции. Этот формат позволяет расширить гео-
графию слушателей, отвечать на вопросы чата в 
режиме онлайн, привлечь внимание к выставке 
бизнес-партнеров. 
В деловой программе — доклады на самые акту-
альные темы отрасли: цифровой паспорт и циф-
ровая модель оборудования, усовершенствован-
ный информационно-вычислительный комплекс, 
лучшие отраслевые практики коммерческого уче-
та, мобильный сервис, уникальные решения в об-
ласти водоподготовки. 
Многолетнее участие ОЗНА в выставке «Нефть. Газ. 
Технологии» является неотъемлемым элементом 
имиджевой составляющей позиционирования ком-
пании на территории республики. В новых реали-
ях экспонирование на выставке стало еще и свое-
образным индикатором экономической стабиль-
ности компании. 

Профессиональное общение помогает 
двигаться вперед

алеНа Фирсова, общественный Корреспондент

Представители ВНИИГИс стали участни- d
ками XXVII Научно‑практической конфе-
ренции «Новая техника и технологии для 
трудноизвлекаемых залежей углеводоро-
дов».

Конференция стала одним из значимых меропри-
ятий XXIX Международной выставки «Газ. Нефть. 
Технологии-2021» и Российского Нефтегазохими-
ческого форума, состоявшихся в Уфе. 
Владимир Перелыгин, генеральный директор АО 
НПП «ВНИИГИС», отметил необходимость обще-
ния геофизиков и нефтяников, которое способс-
твует дальнейшему развитию отечественного 
приборостроения.
— Будет общение — будет движение вперед. Гео-
физические компании, в частности, ВНИИГИС, тес-
но взаимодействуют с нефтяниками.
Председатель «Союза нефтегазопромышленни-
ков России» Геннадий Шмаль отметил высокую 
роль геофизики при добыче нефти. Что касается 
отечественного приборостроения, к сожалению, 
мы отстали от мировых лидеров во многих вопро-
сах. Чтобы догнать так называемую большую чет-
верку: Halliburton, Baker Hughes, Schlumberger и 
Weatherford, нужно объединять усилия всех гео-
физических организаций в создании новой техни-
ки. ВНИИГИС давно следует этой идее: предпри-
ятие представляет собой группу компаний, кото-
рые работают сообща, поддерживают и способс-
твуют развитию друг друга.
Участники конференции рассмотрели новейшие до-
стижения в развитии геофизической техники и тех-
нологий при разведке и разработке трудноизвле-
каемых залежей нефти и газа. Были представлены 
разработки в области цифрового геолого-гидроди-
намического моделирования месторождений, тех-
ники, технологии на суше, шельфе, открытом ство-
ле и обсаженных скважинах. Впервые на конферен-
ции по инициативе Союза нефтегазопромышлен-
ников России работала секция по освоению труд-
ноизвлекаемых месторождений с привлечением 
малого и среднего отечественного бизнеса. 


